
VERBALE RIUNIONE DEL 27.11.2020
Si sono riuniti in data odierna, alle h. 15.00 presso lo Studio Legale Associato Cappannini- Crocioni, 

i Signori:

1.  Dottor Giancarlo Costagliola (in presenza)

2. Prof.ssa Maria Valeria Del Tufo (collegamento Meet);

3. Prof. Avv. Marco Angelini (collegamento Meet);

4. Avv. Francesco Falcinelli (collegamento Meet)

***

Il verbale si apre alle ore 15.30.

La riunione ha come oggetto la definizione degli interventi dei relatori stranieri nell’organizzando 

corso di studi ed anche il coordinamento tra i gruppi di lavoro e l’assegnazione dei crediti formativi.

Prende la parola la Prof.ssa Maria Valeria Del Tufo che illustra ai presenti come dopo un confronto 

con la Prof.ssa Daniela Piana, entrambe abbiano convenuto di ritornare alla formula tradizionale del 

Corso di Studi, non utilizzando la suddivisione dei partecipanti in gruppi di lavoro.

Questo perché la suddivisione in gruppi di lavoro non raggiungerebbe lo scopo formativo prefisso 

vista la struttura di una sola giornata del Corso. 

I presenti si dicono d’accordo con quanto esposto dalla Prof.ssa Del Tufo.

Quest’ultima propone di utilizzare il metodo dei gruppi di lavoro per un progetto di formazione 

continua. 

Prende la parola l’Avv. Falcinelli che propone di coinvolgere anche il Consiglio Nazionale Forense 

ed anche la formazione continua della Scuola Superiore della Magistratura.

Prende la parola il Direttore Generale che approva la suddetta proposta e introduce l’argomento 

riguardante il controllo delle presenze al Corso di Studi.

Il Dott. Costagliola espone ai presenti come, tramite la Prof.ssa Piana, avrebbe dovuto stabilire un 

contatto con un tecnico informatico che aveva curato la modalità di accreditamento per la 

Formazione della Scuola Superiore della Magistratura; purtroppo fino ad oggi il contatto non c’è 

stato



Il dott. Costagliola riferisce però di aver saputo che la prof. Piana ha contattato la persona e che nella 

prossima riunione riferirà sugli accordi presi.

Il Prof. Angelini sul punto riferisce come stia lavorando insieme all’Avv. Bagianti, responsabile 

dell’OdA di Perugia per la formazione, sulle modalità di accreditamento dei presenti che prescindano 

dalla modalità “risposte a domande in 120 secondi”.

A questo punto, tenuto conto che per l’organizzazione del convegno in streaming è necessario avere 

la presenza della prof. Piana, che ha dichiarato la propria disponibilità per il giorno 7 dicembre si 

stabilisce per il giorno 07.12.2020 ore 15.30 una nuova riunione.


